



浜っ子

【学校教育目標】
よく学び 心豊かで
たくましく生きる児童の育成

ひたちなか市立
那珂湊第二小学校
学校だより No.10
令和4年7月20日

明日から 夏休みです

安全で楽しい夏休みをお過ごしください

今年の夏休みこそ・・・と思っていた矢先に、新型コロナウイルス感染症が一気に拡大し、学校も、熱中症対策と感染症対策の両立に神経をつかっているところです。第7波が心配される中、学校は明日から夏休みに入ります。学期の区切りではありませんが、やはり長期休業前は、ひとつの節目です。子供たちは40日以上、学校には登校せずご家庭で過ごすことになります。保護者の皆様におかれましては、子供たちの交通事故や水の事故、SNSの使い方等にも十分注意していただき、安全で楽しい夏休みを過ごしていただくようお願い申し上げます。

さて、先日は「学校をよくするためのアンケート」へのご協力ありがとうございました。いただいたご意見は、今後の教育活動に生かして参ります。9月の学校便りで、集計結果および今後の対応策についてお知らせいたします。



二者面談 お世話になります

7月25日から二者面談が実施されます。面談では、学校から一人一人のお子さんが、この4か月で成長したことや頑張ったことについてお伝えいたします。同時に、今後の課題についてお話させていただく場合もあるかと思えます。子供たちは、ご家庭と、集団生活をしている学校とでは違う顔を見せることがあります。そういったことも含め、学校と家庭が情報を共有することはたいへん重要だと考えています。ぜひ、ご心配なこと等ございましたら、遠慮なくご相談ください。有意義な面談にしていきたいと思えます。よろしくようお願い申し上げます。



1. 2年生

トウモロコシの皮むき体験

7月12日に、1、2年生が給食の食材のとうもろこしの皮むきを行いました。夏の香りがあたりいっばいに広がり、子供たちは大喜びで皮むきを行いました。給食時には、茹でて鮮やかな黄色になったトウモロコシが配られました。格別のおいしさだったことでしょう。



【保護者の皆様へ お願い】

夏休み中の新型コロナウイルス感染症の対応については、以下の通り、お願いいたします。

※児童本人がPCR検査を受ける場合 または 陽性になった場合

8月15日、16日を除く平日の 8:10~16:40に 学校へ連絡をお願いします。
平日の夕方遅く、または土日、祝日に判明した場合、連絡は次の平日で結構です。